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n -1135 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nationalrates XVII. Gesetzgebungsperiode 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Dr.Kohlmaier 

und Kollegen 

an den Bundeskanzler 

betreffend Äußerung des Bundeskanzlers über die Zweckmäßigkeit 

von Beschlüssen des Nationalrates 

In einem Interview im Mittagsjournal vom 15.9.1987 äußerte 

Bundeskanzler Dr.Vranitzky die Auffassung, wonach er im 

Zusammenhang mit der VOEST-Kanonenaffäre keine Veranlassung für 

einen parlamentarischen Untersuchungsausschuß sehe, weil in 

dieser Affäre die ordentlichen Gerichte die am besten geeig

neten Instanzen seien. 

Unabhängig von der Frage, ob die Einsetzung eines Unter

suchuchungsausschusses in der VOEST-Iran-Kanonenaffäre zweck

mäßig ist oder nicht, erscheint es äußerst unangebracht, wenn 

der Vorsitzende der Bundesregierung, der der Kontrolle des 

Nationalrates unterliegt, Äußerungen über die Zweckmäßigkeit 

von Kontrollrnaßnahmen eines allgemeinen Vertretungskörpers 

abgibt. Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher an den 

Bundeskanzler folgende 

Anfrage: 

Werden Sie in Zukunft in Ihrer Eigenschaft als Vorsitzender der 

Bundesregierung die Beurteilung der Zweckmäßigkeit von par

lamentarischen Beschlüssen unterlassen? 
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